



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和3年 2月 10日発行 宇宿小学校 2月号



校内ロードレース大会を前に思い出す、 小学生に教えられた『継続は力なり！』

校長 岩戸 修二

新型コロナウイルスの影響で、1月に実施予定の「校内ロードレース大会」を2月24日に延期しました。子どもたちの中には「延期になってよかった」という子もいるようで、理由は「延期になった分、もっと練習ができるから！」だそうです。なんとすばらしい。小学生の頃、持久走が大嫌いだったわたしからすると、考えられない思いです…。

実際に、夕方や休日に自宅周辺やロードレースのコースを走っている子も見かけます。また、1月後半からは、朝の体力づくりの時間に児童会（高学年）が中心となって、校庭で「ペース走」をしています。感心だなあとと思いながら、心の中で「みんな頑張れ！」と応援しています。

さて、この時期になるといつも思い出すことがあります。それは、わたしが以前教頭として勤務していた学校の6年生男児のことです。その学校に転勤してしばらくすると、毎朝、運動場を一人で走っている男の子（Aくん）がいることに気がきました。

がんばっているなあ、と思い、6年担任に話をしたところ、「Aくんは1年生の時からずっとロードレース大会でいつも2番なのです。1番はいつもBくん、去年も、道路を走って学校に戻ってきたところまではAくんが1番だったけど、運動場に入ってからBくんに追い越されて、2番だったのです。」と言う。つまり、それまでの5年間、いつもBくんが1番で、毎朝走っているAくんは2番だということです。Bくんは誰よりも運動が得意で、運動会のかけっこも、ロードレース大会でも誰にも負けたことはない、という子でした。

Aくんは、ずっと2番でくやしなかった。Bくんには負けたくなかったのでしょう。それで、4年生の時から、登校して毎朝10周、運動場を走ることを自分で決めて、毎日頑張っていたらしい。だけど、4年生の時は、まだ全然かなわなかった。5年生の時は、あともう少し、というところでやっぱり負けた。それでもあきらめないで、Aくんは一人もくもくと毎日、朝のかけ足を続けました。そして、ついに6年生のロードレース大会を迎えました。勢いよく学校を飛び出した二人。学校に戻ってきたときは、今年もAくんが1番で、2番はBくん。去年のように、運動場でBくんが猛然と追い上げてきました。しかし、5年生の時とは違いました。先頭のAくんも、ラストスパートをかけて、いつたん縮まりかけた二人の差が、また広がりました。Aくんが毎朝頑張っていることは、Bくんも知っていました。だからこそ、Bくんは「もう追いつけない」と感じたらしい…。

見事、6年生になり初めてAくんは、ロードレース大会で1位になりました。わたしは立場上、どの子もみんな同じように応援しましたが、それまでの頑張りやAくんの思いを知っていたので、とてもうれしく思いました。周りのみんなも心から祝福していました。

「継続は力なり」とはよく言いますが、「まさにそうだなあ」と、そのとき本当に感じました。勝たいたいとか、負けたくない、と思うことはみんなあります。Aくんもそう思い、そして、思っただけでなくその気持ちをもち続け、毎日少しずつこつこつと努力したのです。

先日全校朝会で、子どもたちにもこのエピソードを紹介し、「こうなりたい、と思ったら、少しずつこつこつと努力を続けられる人になってもらいたい。」と話すことでした。

その後、Aくんは中学校でも陸上を頑張り、なんと中学校3年生の時には、都道府県対抗駅伝大会で中学生区間の鹿児島県代表に選ばれ、全国大会で走るぐらいにまで成長しました。

これからの活躍も期待し、かげながら応援しています。

3学期の学校運営

1月8日（金）、3学期の初日。寒さにも負けず、全員が元気に登校してきました。

始業式では、児童代表の及川幹太さん（4年生）が冬休みの反省と3学期の目標について、立派に発表しました。休み明けにも関わらず、子どもたちの態度も素晴らしく、校長の話を中心して聞くことができていました。冬休みの間、ご家庭で規則正しく過ごしたおかげだと思います。ありがとうございました。

3学期は、スタートから新型コロナウイルス感染症の急速な拡大により、ふれあいグラウンドゴルフ、学級PTA、親子読書会といった学校行事を行うことができず、大変残念でした。今後は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に細心の注意を払いながら、校内ロードレース大会、卒業式といった学校行事はできる限り実施したいと考えています。その際は、感染症拡大防止策にご理解とご協力をお願いいたします。



児童代表あいさつ



話を集中してきく子ども



正門掲示板



避難訓練（不審者対応）

1月19日（火）の2校時に学校に不審者が侵入したことを想定した避難訓練（1階と2階への侵入の2パターン）を行いました。

子どもたちは、①鍵のかかる部屋に静かに速やかに避難すること、②避難した場所では静かに待つことの大きく二つ、事前指導で学んだことをしっかりと実践することができました。

日本の未来を担う大切な子どもたちです。学校では、子どもたちの安全を最優先に考え、学校の運営に努めています。



栄養教諭による食に関する指導

1月28、29日に、笠利給食センターの吉留栄養教諭による食に関する指導を行いました。

低学年は主に給食センターでの給食の作り方、中学年は主に主食・主菜・副食の揃ったバランスのよい食事、高学年は主に人間が生命を維持するために不可欠な五大栄養素について学びました。

これらの指導を通して、子どもたちは食の大切さを改めて実感し、給食を作ってくださっている方々への感謝の思いを強くもちました。

子どもたちの健康と豊かな心を育む礎となる食、学校では日々の給食をはじめ、家庭科や学活などを通して、その大切さを指導していきます。ご家庭でも、食の大切さについて、ご指導ください。



2月・3月・4月の学校行事予定

〈2月〉

- 16日（火） PTA運営委員会（19:00～）
- 19日（金） お別れ遠足
- 23日（火） 天皇誕生日🍷
- 24日（水） ロードレース大会（1/15延期分）
学級PTA、学校保健委員会
- 28日（日） 奄美市生涯学習大会・市P連研修会
（コロナ感染拡大防止のため、校長・PTA会長のみ参加になります。）

〈3月〉

- 1日（月） PTA挨拶運動
- 13日（土） 土曜授業（学力向上・卒業式練習）
- 16日（火） 卒業式予行練習
- 20日（土） 春分の日🍷
- 24日（水） 卒業式
- 25日（木） 修了式
- 26日（金） 辞任式

〈4月〉

- 6日（火） 新任式・始業式・入学式
- 21日（水） 授業参観・学級PTA・PTA総会

※ 4月以降の行事につきましては、あくまでも現段階での予定です。変更の可能性もあります。また、新型コロナウイルスの感染状況によっては、中止又は延期となる行事等もあります。ご了承ください。